

Chez les correspondants

Lundi 16 avril, nous sommes allés chez nos correspondants de l'école Agrippa d'Aubigné à Saint Liguair. Maîtresse Véronique nous accompagnait et maîtresse Bianca nous a accueillis sur place. Des papas et des mamans étaient venus avec nous. Nous avons pris le bus pour y aller.



Nous adorons prendre le bus !

Nous voici maintenant devant l'école de nos correspondants. Leur école a l'air plus grand que la notre. Dans la classe, nous avons fait des équipes : jaune, vert, rouge et bleu. Nous avons mis un foulard de la couleur de notre équipe pour nous reconnaître.



Le matin, nous avons fait une promenade près de l'école. Chaque équipe avait une boîte à œufs qu'elle devait remplir avec des éléments naturels de toutes les couleurs ramassés lors de la promenade.



Nous sommes passés sur le pont à La Rousille et nous avons regardé l'écluse. Plus loin, nous nous sommes assis au bord du chemin pour écouter et identifier tous les bruits présents.



Après la promenade, nous avons joué dans la cour de l'école, sur les structures.



Comme il y avait du vent, nous avons préféré nous mettre à l'abri des murs pour manger notre pique-nique.



L'après-midi, pendant que les plus petits se reposaient, les moyens sont allés dans la cour participer à un tournoi de jeux collectifs. Les deux jeux étaient : « la queue des souris » et « les déménageurs ». Nous nous étions entraînés dans notre école pour être au top le jour J. Nos correspondants s'étaient aussi entraînés. Chaque équipe comprenait des enfants des deux écoles et devait affronter les autres équipes dans les deux jeux.



Le jeu des déménageurs



Jeu de la queue des souris

Résultat du tournoi :

Classement	Equipes
1	ROUGE
2	BLEU
3	JAUNE
4	VERT

Quand les plus petits ont eu fini de se reposer, nous avons fait tous ensemble un dernier jeu : la rivière aux crocodiles. Chaque équipe a joué à tour de rôle les crocodiles.



Puis, hélas, ce fut l'heure de repartir. Nous avons dit au revoir à nos correspondants et nous sommes remontés dans le bus en espérant les revoir très vite à La Mirandelle.



Merci à nos correspondants, à Maîtresse Bianca qui nous ont accueillis et aux parents qui sont venus avec nous et qui ont permis que cette journée se réalise.